



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0302/2024

Huixquilucan, Estado de México, 10 de abril de 2024

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO DETIENE A POSIBLE RESPONSABLE DE LOS DELITOS DE PRIVACIÓN DE LA LIBERTAD Y ABUSO SEXUAL

- *La parte afectada solicitó a los oficiales de la SSEM el apoyo para la detención del aparente involucrado.*
- *El hombre portaba una réplica de arma de fuego, color negro, con la que al parecer amagó a la víctima.*

La rápida acción de elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) permitió la detención de un sujeto, quien es posible responsable de los delitos de privación de la libertad y abuso sexual.

Los oficiales de seguridad patrullaban sobre calles de la demarcación, cuando visualizaron a una mujer, quien solicitó su apoyo para detener a un individuo que momentos antes la había amagado con un arma de fuego, para obligarla a subirse a su motocicleta y posteriormente ser agredida sexualmente.

Enseguida, se inició un despliegue para la localización del sospechoso que iba a bordo de un automotor marca Suzuki con colores amarillo, negro y azul, a quien se le ubicó sobre la carretera Huixquilucan - Naucalpan, a la altura de la colonia La Magdalena Chichicapa.

Inmediatamente, se le solicitó detenerse a lo que hizo caso omiso, de modo que se llevó a cabo una persecución. Derivado de lo anterior, el conductor derrapó y cayó de la unidad, momento que fue aprovechado por los efectivos de la SSEM para realizar su detención bajo estricto protocolo.

A Alexis "N" de 30 años de edad, se le encontró una réplica de arma de fuego, color negro. De inmediato, se le dieron a conocer sus derechos y junto con los indicios asegurados, fue puesto a disposición de la Agencia del Ministerio Público Especializada en Violencia Familiar Sexual y de Género (AMPEVFSyG) con sede en el municipio de Naucalpan.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO

SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS Edomex.